

❖

Une exposition de Constantine Korovine. — Une exposition des œuvres du grand peintre russe Constantine Korovine est ouverte actuellement à la Galerie Granoff.

Cette exposition, organisée à l'occasion du cinquantième de l'activité artistique du peintre, réunit toute une série de ses œuvres, principalement des paysages russes et des vues nocturnes de Paris.

Korovine a joué un très grand rôle dans l'art russe à la fin du siècle dernier et au début de celui-ci. Premier impressionniste russe, Korovine a été aussi celui qui a révolutionné l'art du décor de théâtre en Russie. Il a montré que le décor et les costumes sont une partie très importante du spectacle.

Auteur de plus de 70 mises en scène, dont la plupart pour les théâtres impériaux de Russie, Korovine donna aussi une série de décors à l'Opéra Russe de Paris.

S. L.